

# Conoce a Bruses: la nueva artista emergente inspirada por la comunidad en TikTok

- Bruses ha sido elegida como la artista del mes en TikTok
- En Spotify, Bruses consiguió su primer #1 en la lista Éxitos de México a inicios de septiembre, los oyentes mensuales de su perfil han crecido un 103%

Puede que los formatos musicales hayan cambiado mucho en los últimos años; sin embargo, la emoción por disfrutar las canciones que más nos gustan parece estar intacta: aquella sensación que tenían nuestros abuelos o papás de quitar el celofán a su nuevo disco de vinilo de 33 $\frac{1}{3}$  para colocarlo en su tornamesa, hoy puede compararse a abrir una app y ver que nuestra banda o artista favorito está del otro lado de la pantalla, presentándonos su nuevo hit musical.

TikTok está cambiando la forma en que las personas consumen música, no solo nos ayuda a descubrir y acercarnos a nuevos artistas emergentes y establecidos, sino que también **nos están haciendo parte de su proceso creativo**: desde una lluvia de ideas para componer un nuevo tema, hasta la presentación de su video clip oficial. Esta es la magia de nuestra plataforma, y músicos como **Bruses** están haciendo uso de todo el potencial creativo de la app para conectar con una de las comunidades más grandes del mundo y compartir su talento.

*"Lo que más me ha gustado de componer música en TikTok son las herramientas, la facilidad de la app y libertad creativa que tenemos los creadores en la plataforma ✨",* comentó Bruses después de presentar su tema "Dueles Tan Bien", con el que está ganando una notable popularidad en la escena musical, y la cual tuvo una **participación importante de la comunidad** en su realización.

## Y todo comenzó con un emoji...

TikTok es el lugar donde la creatividad puede lograr hitos extraordinarios y **crear el soundtrack de la próxima temporada en nuestras vidas**. Aquí la música y las mejores ideas se conjugan para dar vida a la siguiente tendencia o hit del verano... u otoño, según el hemisferio donde se encuentren los usuarios.

Para Bruses, la dinámica fue tan sencilla como auténtica: invitó a sus fans y seguidores a que le enviaran emojis para crear su siguiente canción. Después de elegir el emoticon del cuchillo "🔪", siguió involucrando a la comunidad para participar con la elección del título, su producción, arreglos, instrumentación y su portada.

*"Fue sorprendente ver la forma en la que la canción dejó de ser mía y una comunidad la convirtió en algo muy emotivo y poderoso. Llevaron el mensaje más allá de mi experiencia personal y pude ver cómo muchas personas alzaron la mano para decir "yo también me siento así". Gracias a esta canción mi vida está cambiando y estoy cumpliendo un sueño que comenzó haciendo música en mi cuarto",* señala la artista.

## **...Y terminó como un hit viral en TikTok**

Como era de esperarse "Dueles Tan Bien" no tardó en hacerse viral en TikTok y otras plataformas digitales: *"Es increíble que una comunidad tan linda como la nuestra en serio empatizó y tomó el poder de llevar un mensaje más allá del ego de crear a nuevo público. Hablar de temas importantes y honestos en el pop es el futuro de la música",* añade Bruses.

En TikTok, el [audio oficial](#) lleva **más de 67 mil videos** y el hashtag #Duelestanbien alcanzó 24 millones de vistas. En Spotify, Bruses **consiguió su primer #1 en la lista Éxitos de México** a inicios de septiembre, así como el puesto 24 en el chart Viral Global; los oyentes mensuales de **su perfil han crecido un 103%** durante estas últimas semanas, pasando de 360 mil a 1.2 millones de oyentes.

En YouTube, el video oficial logró **3 millones de views en menos de 2 semanas**, en esta plataforma la artista escribió: *"La canción de los cuchillos esta terminada! :) Gracias por apoyarme tanto en TikTok".*

Fans, usuarios, melómanos y radares musicales siguen acudiendo a cada uno de sus perfiles para conocer más de la artista: la melancolía que evocan los acordes y líneas de "Dueles Tan

Bien", están inspirando a cada vez más creadores a encontrar ángulos para crear historias nostálgicas con un toque *vintage*. Gracias a su talento, Bruses será elegida como la artista del mes en TikTok al concluir septiembre.

*"TikTok se ha convertido en un trampolín donde las personas pueden descubrir a nuevos talentos en el ámbito musical. Nos enorgullece apoyar el desarrollo de artistas emergentes dentro de la plataforma. Hemos observado a Bruses ganar posicionamiento desde los inicios de su carrera, mientras simultáneamente generamos oportunidades de proyección para nuestra comunidad de artistas como el festival [#SuenEnTikTok](#) y el programa de Artista del Mes; en ambos proyectos Bruses ha sido invitada a participar",* comenta Rob Ruiz, Head of Music Operations en TikTok México.

Nuevamente se muestra el poder de las comunidades en TikTok y como todo ocurre gracias a ellos: *"Me encanta que ahora seamos una comunidad de humanos que sentimos de la misma forma. Nos entendemos y nos hacemos compañía, ellos son mi lugar seguro. Me gusta saber que mi música, y el arte en general en TikTok, está ayudando a muchas personas a encontrar una comunidad en la cual se sienten libres",* explica Bruses.

Puedes también encontrar la canción "Duelos Tan Bien" usando el [efecto Vintage Aesthetic](#) en TikTok.

*"Bruses es consciente de su identidad como artista musical y ha sabido involucrar a sus fans dentro de su proceso creativo, gracias a esto, diversos grupos de audiencias se han identificado con ella, cautivando a +2.2M de seguidores en su cuenta, al mismo tiempo, ha generado un cruce de consumo hacia diversas plataformas de streaming. El equipo de TikTok apoya a las nuevas generaciones de talento para continuar siendo la plataforma número 1 de descubrimiento artístico y musical",* concluye Rob Ruiz.

Amalia, su nombre real, es una artista emergente originaria de la ciudad de Tijuana, y se describe a sí misma como parte de la nueva escena del pop alternativo en México. Si bien ya tiene un recorrido importante como productora y compositora de artistas como Esteman, CD9, Drims y Daniel Bautista, apenas en 2019 decidió dedicar más tiempo a su carrera musical. Fue en ese mismo año que abrió su cuenta de TikTok, de ahí no ha parado de construir una comunidad que busca una manera de expresarse mediante la música.